

Rechenschaftsbericht der Jugendfeuerwehr Rückersdorf 2012

Unsere Ausbildungen zum Erlernen und Festigen des Wissens rund um die Feuerwehr begannen bereits am 14. Januar 2012 und finden 14tägig nach Ausbildungsplan statt. Die Ausbildungen werden immer gut besucht. Die Jugendlichen sind stets mit viel Freude, Spass, Begeisterung und Wissbegierde dabei.

Derzeit stehen mir hauptsächlich Kameradin Stefanie Krause, Kamerad Enrico Barth , Kamerad Werner Hustan und Kamerad Axel Polster tatkräftig zur Seite.

Bereits Ende 2011 begannen wir mit den Proben für unser Theaterstück nach dem Buch „Bei der Feuerwehr wird der Kaffee kalt“. Ziel war es dieses Theaterstück anlässlich des 90jährigen Bestehens der Freiwilligen Feuerwehr aufzuführen. Dies gelang uns auch. Mein Dank gilt den Kameraden Ingo und Werner Hustan, die für diesen Zweck ein kleines HLF bauten. Die Uraufführung erfolgte am 05. Juni 2012 zu der Festveranstaltung. Diese war ein voller Erfolg.

Auch die Jugendfeuerwehr hatte in diesem Jahr einen Grund zu feiern. Sie feierte ihren 20. Geburtstag. Aus diesem Grund fuhren die Jugendlichen am 16. Juni 2012 nach Storkow in das Irlandia. Das Irlandia ist ein Outdoorspielplatz, bei dem extra ein Maisfeldlabyrinth angesät wird. Leider war der Mais noch nicht hoch genug. Mit einem Grillabend ließen wir den Geburtstag ausklingen.

Der Amtsausscheid der Jugendfeuerwehren im Löschangriff -nass- fand am 24. Juni 2012 in Tröbitz auf dem Sportplatz statt. 1 Mannschaft startete in der Altersklasse I Jungen und belegte in einer Zeit von 58,66 Sekunden den 1. Platz. Unsere Jüngsten zeigten den Aufbau des Löschangriffs mit der TS3. Maschinist war der älteste Jugendfeuerwehrkamerad Florian Fröhn.

In diesem Jahr traten erstmals seit langem 2 Mannschaften beim 13. Spiel ohne Grenzen am 29. September 2012 in Gorden an und stellten sich den Aufgaben. Hierbei merkten die Jugendlichen schnell, dass man nur im Team und mit Disziplin wertvolle Punkte erreichen konnte. Die Mannschaften belegten den 7. und den 13. Platz.

4 Jugendfeuerwehrmitglieder durften vom 26. bis 28. Oktober 2012 am Herbstlager der Kreisjugendfeuerwehr im Schullandheim teilnehmen. Alle 4 legten die Jugendflamme der Stufe I ab.

Auch in diesem Jahr haben wir die letzte Ausbildungsstunde vor der Weihnachtsfeier, fast schon traditionsgemäß, genutzt und den Versammlungsraum in eine Backstube umfunktioniert und Plätzchen gebacken. Eine Kostprobe gab es zur Weihnachtsfeier der Kameraden und Kameradinnen.

Das Jahr ließen wir am 15. Dezember 2012 mit unserer Weihnachtsfeier im Gerätehaus und in der Schwimmhalle in Doberlug, die nur für unsere Jugendfeuerwehr zur Verfügung stand, ausklingen. In diesem Jahr schaute sogar der Weihnachtsmann vorbei.

In diesem Jahr wurden wir wieder finanziell unterstützt und konnten uns somit einige kleine Träume erfüllen. So unterstützte uns der Kreisfeuerwehrverband mit einem kleinen Beitrag.

Die Jugendfeuerwehr beendet das Jahr 2012 mit 24 Mitgliedern, 6 Jungen und 10 Mädchen im Alter von 5 bis unter 10 Jahren, im Alter von 10 Jahren bis 14 Jahren, 7 Jungen und 1 Mädchen. 2012 wurden 5 Jugendliche neu aufgenommen. Ein Junge wechselte in die Jugendfeuerwehr nach Oppelhain. Ein Mädchen verließ die Jugendfeuerwehr zum 31. Dezember 2012. Als Grund wurde „ich habe keine Lust mehr“ angegeben.

Ich danke all die Kameraden und Kameradinnen, die mich in diesem Jahr tatkräftig unterstützt haben.

Gleichzeitig möchte ich mich auch bei den Eltern der Jugendlichen bedanken, die dafür Sorge tragen, dass die Feuerwehrmänner und Feuerwehrfrauen von Morgen, regelmäßig an den Ausbildungen und Unternehmungen teilnehmen.

In diesem Sinne „Gut Wehr“.

gez. Cornell Manig
Jugendwart
FF Rückersdorf